

Sitzung Ehrenrat

Am 18.12.2024 fand die Sitzung des Ehrenrates mit dem Beschwerdeführer Nikolaus Träuptmann und den Vertretern des NDSB in Norderstedt –Schützenhaus SG Norderstedt - statt.

Der Ehrenrat beschließt:

- Der Beschwerde von Herrn Träuptmann gegen seinen Verbandsausschluss (Präsidium vom 21.02.2024) wird stattgegeben.
- Es wurde ein Fehler des Beschwerdeführers begangen, der aber vom damaligen Präsidium als zu schwerwiegend bewertet wurde, um damit einen Ausschluß zu begründen.
- Der Norddeutsche Schützenbund wird aufgegeben diese Entscheidung auf der Internetplattform des Verbandes zu veröffentlichen.

Abstimmung: 5 (Ja) / 0 (Nein) / 0 (Enthaltungen)

(Zitat aus dem Protokoll vom 18.12.2024)